

El Partido Nacional excluye a Valentina Dos Santos y Pablo Caram de las elecciones departamentales

Principal



Publicada el: 16/01/25	Visitas: 143
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-partido-nacional-excluye-a-valentina-dos-santos-y-pab
lo-caram-de-las-elecciones-departamentales_14765.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-partido-nacional-excluye-a-valentina-dos-santos-y-pablo-caram-de-las-elecciones-departamentales_14765.php)



Principal

El Partido Nacional excluye a Valentina Dos Santos y Pablo Caram de las elecciones departamentales

El Partido Nacional decide dejar fuera de las elecciones departamentales a Valentina Dos Santos y Pablo Caram.

Partido Nacional Solicita Inhabilitación de Dos Santos y Caram para Elecciones Departamentales

El Partido Nacional ha solicitado a la Corte Electoral que impida a la exdiputada Valentina Dos Santos y al exintendente de Artigas, Pablo Caram, presentarse bajo el lema partidario en las próximas elecciones departamentales a celebrarse en mayo.

Esta petición surge tras la autorización otorgada por la Justicia a ambos exfuncionarios para postularse a cargos electivos, luego de cumplir con sus condenas vinculadas al caso de las horas extras en Artigas.

Asimismo, el Partido Nacional ha requerido a la Corte la inhabilitación del uso del lema en cuestión para estos comicios, solicitud que fue aceptada por el organismo electoral.

La decisión ya ha sido comunicada a todas las Juntas Electorales y partidos a nivel nacional.

Tanto Dos Santos como Caram no podrán ser candidatos fuera de su fuerza política, debido a que aquellos que integraron una lista partidaria en la elección interna no tienen la posibilidad de formar parte de otra lista en la elección departamental.

En junio de 2024, ambos habían integrado la lista 2525 en Artigas.

Fuente: Telenoche

Imágenes



El partido nacional excluye a valentina dos santos y pablo caram de las elecciones departamentales

Tags

exintendente, departamentales, presentarse, valentina, nacional, electoral, artigas, partidario, elecciones, partido, solicitado, exdiputada

Noticias relacionadas

4.0 * *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*

4.0 * *Pedro Bordaberry: “Aspiro a un lugar en el Parlamento, donde considero que podré contribuir de manera más significativa”*

4.8 * *La justicia reafirma su decisión: diez años de condena para el responsable de la trágica muerte de Valentina Cancela*

3.8 * *La Justicia confirma la pena máxima impuesta al femicida de Valentina Cancela, un fallo que marca un precedente en la lucha contra la violencia de género*

3.8 * *Valentina Viettro lanzó “La Dolor”, una obra reveladora que aborda la endometriosis*

3.7 * *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

3.8 * *Miriam Britos, la reconocida cantante de música tropical, se lanza a la política como candidata a diputada por el Partido Nacional*

4.2 * *Proyectos locales que priorizan la cercanía sobre la ideología en las elecciones departamentales y municipales*

4.3 * *El Partido Nacional de Paysandú inicia conversaciones con la coalición para afianzar su presencia en las elecciones de mayo*

3.6 * *Marea Frenteamplista defiende la inocencia del diputado Gustavo Olmos ante las denuncias de acoso laboral y sexual*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo